

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 89 (1980)
Heft: 7

Rubrik: L'aide de la Croix-Rouge suisse en faveur des réfugiés

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'aide de la Croix-Rouge suisse en faveur des réfugiés

Le film d'une arrivée

Centres de rassemblement

Dans les centres d'accueil de Buchs et de Baden, la CRS a fourni des vêtements à 3475 réfugiés venant d'Indochine, de juin à juillet 1980.

L'accueil des réfugiés, la distribution de vêtements et le contrôle sanitaire ont lieu grâce à l'aide des volontaires des sections Croix-Rouge de Werdenberg-Sargans et de Baden.

Centres de réfugiés

Dans les centres de réfugiés de Selzach (SO), Berne, Salvan (VS) et Versoix (GE), la CRS a accueilli 430 Vietnamiens et Cambodgiens d'août 1979 à juin 1980.

Un centre pour réfugiés malades et handicapés a été installé à l'Hôpital Jenner, à Berne.

Aide à l'intégration

Grâce à la collaboration entre les sections et les groupes d'accueil de volontaires, des logements et des emplois ont pu être trouvés et des intégrations scolaires réalisées pour 290 Vietnamiens et 60 Cambodgiens.

Depuis 1961, la CRS s'occupe des réfugiés tibétains. Aujourd'hui, ils sont 1100. En 1979, 83 Tibétains sont arrivés en Suisse. L'aide aux Tibétains se fait sans la participation de la Confédération et est exclusivement financée par la CRS et l'Association pour la création de foyers tibétains.



1



2



1: – Au petit matin, l'avion avec son chargement de 51 réfugiés vietnamiens se pose sur l'aéroport de Kloten après plus de 17 heures de vol.



2: – Le groupe est maintenant sur terre ferme après un voyage fatigant et pour certains d'entre eux angoissant. La plupart ont vécu plusieurs mois en Malaisie dans des camps de réfugiés.

3: – Avec leurs bagages: c'est tout ce qui leur reste de leur pays.

4: – On embarque dans l'autocar postal qui les amènera à Baden où s'effectue le contrôle sanitaire.

5: – Séance de désinfection grâce à l'aide des bénévoles de la Croix-Rouge locale et des samaritains.

6: – Des vêtements adaptés à leur nouvel environnement leur sont distribués. Ces vêtements sont entièrement fournis par la Croix-Rouge suisse.

PHOTOS R. MOTTE



5



6